

9月の園だより

令和4年8月30日
座間ゆめっこ保育園

今年の夏は感染症の拡大により休園となったり、プール遊びも中止とした為、限られた中ではありましたが、水遊びやスイカ割り、とうもろこしの皮むき等、夏を感じられる活動をしました。子ども達にとって楽しい思い出になっていたら嬉しいです。

季節は夏から秋へ変わりますが、もうしばらく暑さが続きそうですね。引き続き暑さ対策、感染対策に気を付けていきたいと思えます。今月は運動会に向けての練習も始まります。夏の疲れも出やすい時期ですので、ご家庭でも十分な睡眠や栄養バランスの取れた食事等を心がけていただき、元気いっぱいに登園が出来るようにしましょう♪



色水遊び



水遊び



夏のおもいで



水鉄砲たのしい〜♪



冷たくて気持ちいい!!



園長先生
がんばって!



スイカ割り



スイカ
甘くておいしいなあ



とうもろこしの皮むき



9月の予定

月	火	水	木	金	土
			1	2	3
5	6	7	8	9 お月見誕生会	10
12	13 幼児体操教室	14	15 避難訓練	16	17
19 敬老の日	20 幼児体操教室	21 運動会リハ①	22	23 秋分の日	24
26	27 幼児体操教室	28 運動会リハ②	29	30	

●21日・28日 運動会リハ

運動会リハ・運動会の詳細につきましては、別途ご案内します。



新型コロナウイルス感染拡大防止の為の休園の際には、保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。引き続き職員一同、感染対策に努めていきたいと思えます。

～ 苗づくりを始めました ～

ゆめっこ農園の夏野菜の収穫が終わりました。冬野菜の栽培にむけて、先日、幼児クラスで玉ねぎの種を植えて苗づくりを始めました。幼児クラスみんなに水やりをしてもらい成長したら畑に植える予定です。



十五夜

「十五夜」は中秋の名月といわれています。お月見の習慣は、平安時代から始まりました。だんごやサトイモ、魔よけの力があるとされるススキを飾ります。夜に虫の声を聞きながら、満月を眺めてみるのもいいですね。



半袖から長袖へと着る物も変わってくる時期です。今一度しっかりと記名がされているかの確認をお願いします。また、子どもの成長は早いもので“服のサイズがいつの間にか小さくなってたあ”なんてこともよくありますよね◎動きやすく、自分で着脱がしやすいよう服のサイズの確認も合わせてお願いします。



防災週間（8月30日～9月5日）

9月1日は防災の日、9月9日は救急の日です。もしもの時に備え、非常食や水、ラジオ、懐中電灯などを用意しておきましょう。災害への備えの必要性がますます高くなっていますので、お子さまにも火事や地震が起こったらどのように行動すべきか、煙を吸わずに逃げる方法や地震の時は机の下に隠れるなど、日頃から繰り返し話し、緊急時に備えるようにしましょう。



おうちの中にも事故やケガを招く危険な物がたくさんあります。事故を防ぐために、確認してみましょう。

- 子どもの手の届く場所に置いてはいけない物（薬、洗剤、たばこ、ライター、ポット、炊飯器、包丁などの刃物、針、子どもが飲み込める大きさの細かい物など）
- 踏み台になる物はベランダに置かない
- コンセントなどをいたずらできないようにする
- 遊び食べに注意する（食べ物や喉に詰まることがある）
- 浴室には子ども1人で勝手に入れられないよう工夫する